

## Wochenbericht 14.01.2023

**Autor\*in** Ismael Martinez

**Projektleiter\*in** ismael

### Personelles

**Teilnehmer\*in** Total 18 TN, davon 15 m / 3 w

### Hallenbetrieb

Das MidnightSports startete wieder ins neue Jahr 2023. Die Coaches trafen sich um 20:00 vor der Turnhalle im Augarten. Ismael Martinez hatte etwas zu trinken und zu essen dabei. Die Coaches teilten die Halle rasch in 3 Teilen auf. Danach assen alle gemütlich zusammen, redeten über die Ferien und über die eigenen Ziele im MindnightSports. Die ersten Besucher waren schon um 20:45 vor der Turnhalle. Da man ihnen die Vorfreude ansah, liessen die Coaches alle schon in die Turnhalle. Einige starteten mit Basketball, wobei die Mehrheit schon auf dem Fussballfeld aktiv war.

Es gab keinerlei Auseinandersetzungen, die nicht geschlichtet werden konnten. Einige gröbere Grätschen oder Fouls, aber nichts Weiteres. Die Besucher sind ein eingespieltes Team und gehen sehr respektvoll miteinander um. Für die Mädchen müssen wir uns noch was überlegen, denn die sind nicht so aktiv und kommen nur in kleinen Gruppen. Alles in Allem war der Abend gut und eine super Alternative zum Sport treiben. Vermutlich kamen nicht so viele Jugendliche, weil es sehr kalt war draussen und Eltern nicht möchten, dass die Kinder sich allenfalls erkälten oder sonstiges. Die wenigen Mädchen die anwesend waren, tanzten zusammen im Geräteraum oder waren meist vor der Turnhalle.